



Tanggal	16 Februari 2023	Media	khazanah
Kategori	LINGKUNGAN HIDUP	Jurnalis	-

Harian  
**KHAZANAH**  
*Menubar Kebaikan*

**KLIPING KORAN**

Hari : Kamis

TANGGAL : 16 Februari 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

## Sejumlah Sungai dan Irigasi Kondisinya Memprihatinkan

Pariaman, Khazanah – Akibat hujan deras yang terjadi pada 23 Januari lalu, sejumlah sungai dan irigasi di Kota Pariaman kondisinya cukup memprihatinkan.

Bahkan Batang Sungai Manggor dan Batang Sungai Piaman, sehingga berdampak kepada masyarakat yang bermukim di sepanjang aliran sungai itu, dan masyarakat petani penggarap sawah.

Kepala Bidang Pengairan Dinas PUPR Kota Pariaman Riko Jamal menyebutkan, ada dua titik sungai di Kota Pariaman mengalami kerusakan yakni sungai Batang Piaman dan Sungai Batang Manggor.

Kedua sungai itu sudah dikunjungi oleh pihak Provinsi Sumbar bersama Balai Wilayah Sungai Sumatera (BWSS) V.

Artinya, sebut Riko Jamal, kedua sungai tersebut menjadi kewenangan perbaikannya berada di pihak Provinsi Sumbar atau Balai Sungai Sumatera V bukan pihak pemerintah daerah Kota Pariaman. namun dinas bisa melakukan koordinasi perbaikan dengan pihak balai BWSS V atau PSDA Provinsi.

“Diketahui, Sungai Batang Piaman kerusakan terjadi akibat hujan deras bulan lalu mengalami kerusakan sepanjang 30 meter, sedangkan Bantang Mangor sepanjang 50 meter,” sebut Riko di ruang kerjanya, kemarin.

Terkait hal itu, pihaknya telah berkoordinasi dengan pihak balai BWSS V, dan telah menyerahkan dokumen-dokumen yang dibutuhkan oleh pihak BWSS V itu.

“Selain itu, Kami juga telah menyerahkan data-data kerusakan kepada BPBD guna dilanjutkan ke pihak BNPB pusat. Sementara untuk kewenangan daerah akibat dampak banjir tersebut dalam perbaikan yakni drenase-drenase primer yang sudah di data oleh pihak BPBD Kota Pariaman,” sebut dia.

Selain itu, pihaknya berupaya secepatnya keperluan pengajuan guna perbaikan kedua batang sungai tersebut.

“Kalau dibiarkan berlarut larut, bantaran sungai mangor itu sudah amblas akibat dasar bantaran tergerus air, dan bantang sungai piaman berdampak pada pemukiman dan pertanian warga ” sebut dia. n Syafril Suger



Riko Jamal

